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連携の輪が拡がっています ～ 榊原 安宏学校運営協議会長 ～

新年度には４月７日（木）から「下校サポート」が

スタートしました。毎日10名以上、のべ200名を超え

る応援団などの皆様にお世話になりました。４月21日

（木）の「ママたちのおしゃべり会」には、16名の方

に来ていただきました。先生方も顔を出していただき、

連携のよさが感じられました。４月23日（土）には、

今年度最初のこども食堂「みやっ子サロン」があり、

日本福祉大学の学生さんはじめ多くの方々にお世話になりました。

３月の保護司会で、前成岩中学校長の山崎文宏先生のお話を聞く機会があり

ました。先生は、「子どもたちの居場所がないこと、生徒指導ではなく生徒支

援が必要で夢向物語を綴る応援をすることが大切」とお話されました。また、

「人生は迷路ですが、ワクワクする力を持ってほしい。人は分かれ道に来た時

どちらかの道を選ぶ、当然失敗もある。地域で何ができるか今後も一生懸命に

悩んでいきたい」と結ばれました。今年度の「子どもサポート会議」も悩みな

がら、楽しく、みんなで知恵を出し合いながら進めていきたいと思います。

地域の皆様に支えられて ～ 笠井香里校長 ～

今年度もお世話になります。昨年度を振り返りま

しても、様々な場面で学校運営協議会、宮小応援団、

社会福祉協議会、日本福祉大学の皆様など、たくさ

んの方々にお世話になりました。「宮池小学校は地域

の方に支えられて成り立っている」と実感していま

す。今年度も宮小応援団・ならわ思いやり隊の皆様

に、新１年生の下校サポートをしていただき、令和

４年度がスタートいたしました。応援団の方と一緒に歩くだけでなく、危険箇

所での安全確認の大切さや横断歩道の渡り方なども教えていただいた子どもた

ち。お迎えの保護者の方も地域の方への感謝の思いを口にしていらっしゃいま

した。私は、地域の方への感謝の心が保護者だけでなく、子どもたちの中にも

育まれていく様子を見ることができ、とても嬉しく思いました。今後も、地域

の方とともに宮池の子どもたちを育んでまいります。たいへんお世話になりま

すが、よろしくお願いいたします。

入学式

朝会でのお話

１年生の下校サポート



令和４年度 ～ スタートから１か月半 ～

115名の新１年生が仲間入りし、全校児童720名でスタートした新年度も、早１か月半が

経過しました。みんな元気いっぱい、笑顔いっぱい、優しさいっぱいの学校生活を

送っているようです。 (写真は、宮池小学校ホームページから)

子どもたちのサポート活動にご協力を！

5月17日（火）に、第1回の学校運営協議会と宮池小応援団会議を開催し、
本年度の具体的な取組を話し合います。会議の様子は次号にてお知らせし
ますが、本年度もこれまで同様、先生方と保護者と地域住民が連携して、
子育ての悩みなど気軽に相談したり、おしゃべりしたりする「なんでも相談
窓口」や「ママたちのおしゃべり会」、子ども食堂「みやっ子サロン」などをはじめ、
学習や安全見守り、環境整備など、子どもたちの健やかな成長を応援する
活動を進めていきます。地域の皆様にはご都合がつく時にご参加いただき、
子どもたちとのふれあいを楽しんでいただければと思います。ご協力をお
願いします。 ＜問合せ先 : 宮池小 TEL 0569-22-8777、FAX 0569-24-9506＞
令和４年度の学校運営協議会スタッフです。 よろしくお願いします

＜委 員＞ 榊原 安宏(会長)、服部 裕子(副会長)、加来 正晴(書記)、

桂 優子(コーディネーター)、澤田 葉子、久村 俊弥、加藤 幸弘、

加藤 智子、増田 学、水野 尚美、杉本 貞三(顧問)

＜応援団＞ 市野 喜啓(応援団代表)、髙木 昭佳(事務局)

＜ＰＴＡ＞ 加藤 英貴(会長)、石井 亜依(副会長)

＜社会福祉協議会＞ 前山 憲一(次長)、水野あゆみ(コーディネーター）

＜子ども食堂＞ 鶴田 洋子、鈴木 好美、榊原 緑、日本福祉大学生

＜学 校＞ 笠井 香里(校長)、高津 幸男(教頭)、梶川 高彦(教務)、

西村 貴志(校務)

ホウセンカの種まき(3年生)自分たちで配膳(１年生) ミニトマトの苗植え(2年生)

音楽教室(4年生) インタビューの勉強(5年生) 理科の実験(6年生)


